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Il Messaggero › Marche › Di Francisca a “Ballando”... 

Di Francisca a “Ballando” in coppia 
con Raimondo Todaro: «Che emozione» 

di Eleonora Dottori 

 

    

 

E' iniziato il conto alla rovescia per la prima puntata del programma televisivo Ballando con le Stelle a cui parteciperà la jesina 
Elisa Di Francisca. Lo show condotto da Milly Carlucci andrà in onda dal 5 ottobre al 7 dicembre tutti i sabato sera su Rai 
Uno. Proprio ieri sul profilo Facebook Elisa ha pubblicato una foto che la ritrae radiosa ed elegante in compagnia del ballerino 
Raimondo Todaro che l'accompagnerà in questa avventura. «Con me ci vuole pazienza» lo avverte ironicamente la jesina. La 
direzione artistica del programma ha rivelato gli altri concorrenti e oltre ad Elisa scenderanno in pista il comico Massimo Boldi, 
il modello brasiliano Jesus Luz, la modella Lea T, il pallavolista Luigi Mastrangelo, le attrici Veronika Logan e Alessandra 
Barzaghi, il pallanuotista cubano Amaurys Perez, l'ex Miss Italia Francesca Testasecca, gli attori Lorenzo Flaherty, Roberto 
Farnesi e Federico Costantini. Elisa è impegnata con le prove e sta affinando gli ultimi passi di danza. Accanto a lei nei giorni 
scorsi la sorella Martina. «È come se seguissi un allenamento di scherma “diverso” perché nel ballo si fanno lavorare muscoli 
che non sono abituata a muovere. Mi sto divertendo anche se ammetto che si fatica. La scherma? Torno in pedana a metà 
dicembre con gli Open a Ravenna». 
 
Cosa si aspetta da questa avventura? 
 
«Sicuramente di imparare a ballare, è una sfida con me stessa che mi sta aiutando a superare dei limiti. Stando a contatto 
con un maestro di ballo tutto il giorno sto scoprendo alcuni lati del mio carattere che non conoscevo». 
 
Come ti trovi con il tuo maestro e con gli altri concorrenti?  



	  

 
«Per ora tutto bene, siamo già diventati una bella famiglia». 
 
Prima di lei ha partecipato al programma anche Valentina Vezzali, riuscirà a fare meglio? 
 
«Io e Valentina siamo molto diverse. Mi aspetto di fare diversamente da lei, quindi né meglio né peggio. Al programma hanno 
partecipato anche Margherita Grambassi e Stefano Pantano quindi gli addetti ai lavori sono abituati ad avere a che fare con 
gli schermidori». 
 
Recentemente sei stata ospite a “Quelli che il Calcio” ma il programma di Rai Uno è una novità. Le telecamere la 
seguiranno anche al di fuori delle puntate? 
 
«Sì, non sono ansiosa ma il fatto che le telecamere mi seguano anche durante le prove è impegnativo. Io però cerco di 
rimanere me stessa, forse a volte esagero ma sono spontanea». 
 
C'è un ballo che le piace particolarmente? 
 
«Tutti mi piacciono, per me è una sorpresa continua. Il tango è molto seducente e questo mi intriga. Sarà divertente andare a 
ballare con le amiche e far vedere quello che mi hanno imparato». 


